

# 学校だより



筑前町立夜須中学校

令和5年1月10日 第8号

文責 校長 木村文彦

## 新年の御挨拶

新年、明けましておめでとうございます。昨年は夜須中学校の教育活動に対し温かいご支援とご協力を頂き誠にありがとうございました。本年も、夜須中生の健やかな成長に向けて全力で取り組んでいきます。どうぞ、よろしく願いいたします。

さて、3学期は1年の締めくくりの学期であると同時に、新年度への準備と心構えをする学期です。特に3年生にとっては、自分の進路を獲得する重要な学期となります。体調管理に心がけ、万全の体制で受験に臨んで欲しいと思います。2年生は立志式という大きな行事を控えています。それと同時に、生徒会活動など、色々な場面で学校の中心的な立場になります。夜須中の新しい顔として大いに活躍することを期待しています。1年生は、これまで積み上げてきたものをより確かなものにしていく学期です。勉強や部活動などに励み、4月に入学してくる新1年生を指導できる良き先輩になって欲しいです。

令和5年は卯（うさぎ）年です。うさぎは、その穏やかで温厚な様子から「家内安全」を、飛び跳ねる姿から「飛躍」、「向上」を表すと言われ、古くから親しまれてきました。他にも「植物の成長」という意味もあり、新しいことに挑戦するのに最適な年と言われています。また、干支には十干と十二支を組み合わせた六十干支という分類があり、2023年は「癸卯」（みずのと・う）という年になります。「癸」は一つの物事が収まり次の物事への移行をしていくという意味があり、「卯」は繁殖する、増えるという意味もあるそうです。その両方を備えた「癸卯」は、昨年までの様々なことに区切りがつき、次へと向かっていく、そこに成長や繁栄といった明るい世界が広がっていくと言われていきます。コロナ禍も3年が過ぎようとしています。このような状況に区切りがつき、明るい未来が広がっていくことを願っています。



## 駅伝・マラソン大会が行われました

12月17日(土)に予定していた、駅伝・マラソン大会は雨のため中止になりました。しかしながら、これまでの練習の成果を発揮することや、各クラスで制作してきた応援グッズを使って声援を送る姿を是非見たいという思いから、学年体育として19日(月)に2年生、20日(火)に1,3年生の大会を実施しました。文化祭以来の大きな行事で、クラスが一丸となり大会に臨みました。大会はマラソンの部から始まりました。中には走るのが苦手な生徒もいるとは思いますが、最後まであきらめずゴールする姿が印象的でした。駅伝の部では2,3年生は時間を短縮して行いましたが、グラウンド中を走り回り応援する姿が素晴らしかったです。1年生は4クラス対抗の6区間で競技を行いました。クラス代表で走る友達に大きな声援を送る姿から学年・学級の団結力を感じました。生徒たちの弾けるような笑顔を見ることができ大変嬉しかったです。2学期最後の良い思い出になったと思います。

